

Öffentliches Tribunal in Köln: „Inlandsgeheimdienst „Verfassungsschutz“ auf die Anklagebank“

Bahnhofsvorplatz Westseite (Nähe Domplatte)

Samstag
06. Mai 2017
11.00 – 14.00

Wir klagen an wegen:

- Diskreditierung gemeinnütziger Organisationen über Steuerparagrafen und Aberkennung der Gemeinnützigkeit.
- Aktiver Beteiligung an der Unterdrückung des Widerstands gegen das Erdogan-Regime und Kriminalisierung von revolutionärer Gesinnung durch Umsetzung der Paragraphen 129 a und b
- Finanzierung und Förderung faschistischer Organisationen wie den NSU, Verwicklung in die NSU-Morde durch z.B. Vernichtung von Beweismaterial
- Verfolgung und Bespitzelung mutiger Menschen über Jahrzehnte
- Bespitzelung von Asylbewerbern



Kommt zum Tribunal, beteiligt Euch, fällt mit uns das Urteil!

Rückfragen an: frauenverband-courage@t-online.de

Der Verfassungsschutz späht seit seiner Gründung Personen und Gruppen aus, die diesem System kritisch gegenüber stehen oder sogar Widerstand leisten wie den Rechtsanwalt Rolf Gössner, linke Politiker, kämpfende Arbeiter, Antifaschisten vom VVN, den Frauenverband Courage, konsequente Kämpferinnen gegen den IS wie die YPJ aus Rojava/Syrien. Dem Frauenverband Courage wurde die Gemeinnützigkeit entzogen, die wir uns in härtnäckigem Kampf teilweise wiedergeholt haben.

Aus verwanzten Autos und Wohnungen abgehörte privateste Gespräche verwendet man in Gerichtsverfahren gegen türkische und kurdische RevolutionärInnen.

Faschistische Attentäter wie z.B. Anis Amri oder den NSU lässt man jahrelang ungehindert gewähren und ist eng über V-Leute mit ihnen vernetzt. **Das muss angeklagt werden!**

Verantwortlich für die Tätigkeit des Verfassungsschutzes ist die Regierung. Sie zeigt in der Flüchtlingspolitik, in der Zusammenarbeit mit der faschistischen Erdogan-Regierung ganz deutlich einen Ruck nach rechts. Menschenrechte, Genfer Konvention, Asylrecht auf antifaschistischer Grundlage – Fehlanzeige. Gegenkräfte werden durch den sogenannten „Verfassungsschutz“ massiv beeinträchtigt.



Stopp mit den Bespitzelungen

Verfassungsschutz auflösen!